

## Barjac - Une grande mobilisation contre les gaz de schiste

Les risques liés à la recherche et l'exploitation des gaz de schiste ont déclenché dans la population ardéchoise une onde de choc sans précédent.

Elle vient de déborder sur le Gard et c'est par Barjac, entre autres, qu'elle s'étend et prend de l'ampleur.

En effet, près de 400 personnes ont 'envahi' la salle des fêtes où Jofroi, animateur de la soirée, Edouard Chaulet, maire, Pierre Rabhi, philosophe, Christian Moyersoen, vice-président des Monts d'Ardèche, Joël Jolivet, maire de Tharaux et géologue, Guillaume Vermorel, spéléologue, ont Le public, venu en masse, avec Pierre Rabhi au premier rang éclairé la situation qui pourrait être catastrophique.



Le film Gazland, tourné aux États-Unis, dont des extraits ont été projetés, le démontre. La séquence du robinet d'eau courante qui s'enflamme grâce au fameux gaz laisse sans voix. Ensuite, le géologue et le spéléologue, à l'aide de cartes et graphiques, ont expliqué les risques qui menacent la région.

Pierre Rabhi, fidèle à lui-même, a étendu le débat à l'ensemble « des problèmes qui menacent la nature, dont l'homme fait partie C'est un combat qui dépasse tous les clivages », a-t-il dit. Il en a profité pour réaffirmer que les citoyens, lorsqu'ils le veulent, peuvent se rassembler et devenir une force agissante.

Chacun est reparti bien déterminé à la vigilance, quelque soient les formes qu'elle pourrait prendre.